

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

El Ayuntamiento instalará una descalcificadora para garantizar la calidad del agua en el municipio

El sistema supondrá un ahorro para las arcas municipales al evitar el gasto por la eliminación del arsénico y las roturas en la red

EÑE | MONTEARRUBIO

La lucha del Ayuntamiento de Monterrubio por garantizar la calidad del agua a los vecinos está en su fase final, ya que tras la instalación de un nuevo sistema de descalcificación, los análisis realizados durante el período de pruebas ha dado unos resultados positivos.

De esta manera, el alcalde, Manuel José Moro, reconoce: "Después de las obras llevadas a cabo de reorganización de la red de tuberías del municipio en los últimos años y el proceso de eliminación del arsénico, con la instalación de la nueva descalcificadora se cierra el ciclo de la calidad de agua y ahora sí podemos decir que el agua que tenemos es la mejor que podemos tener y ofrecer a los vecinos".

Una instalación que supondrá una inversión de 8.000 euros para las arcas municipales y que pondrá fin al gasto que de forma continuada ha venido realizando el Consistorio para solucionar los problemas habituales en la red de agua con las roturas de tubería que ha sufrido de forma tradicional el pueblo y que se han ido incrementando con el crecimiento de viviendas y nuevas zonas residenciales. Con el nuevo sistema se evitan las incrustaciones y el ensuciamiento que presentaba el líquido, ya que transforma los carbonatos que forman la cal y reduce el pH del agua, dosificando dióxido de carbono al agua. De esta forma, se transforma un carbonato en bicarbonato que es desincrustante y no enturbia el agua, ya que uno de los principales problemas que sufrían hasta ahora los vecinos es que debido a la cal



El municipio ha renovado las redes por fases en los últimos años. | EÑE

La instalación tendrá una inversión de 8.000 euros y supondrá el cierre del ciclo del agua en el municipio

se obturan las salidas del agua y puede provocar pérdida de presión, incluso a dejar de salir agua del grifo en los hogares.

Por otra parte, entre las propuestas planteadas por otros grupos políticos respecto al tema del agua, el PSOE ha propuesto la construcción de la doble red para separar el agua de lluvia y así reducir el coste que supone el riego de las zonas verdes y deportivas municipales. Un proyecto que el equipo de Gobierno considera inviable actualmente, por la importante inversión que supondría.

ALDEATEJADA



Aldeacampus infantil de Semana Santa. Un grupo de niños de Aldeatejada participan estos días de vacaciones escolares en los talleres, deportes y juegos organizados dentro del Aldeacampus para llenar las mañanas de tiempo libre con actividades variadas. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Ludoteca para los niños. Los pequeños disfrutan de las actividades incluidas en la ludoteca organizada en el Centro de Ocio y Deporte mientras sus padres asisten a las sesiones de los seminarios en los que analizan problemas o situaciones que se dan en las etapas de crecimiento de sus hijos. | EÑE

La Concejalía de Cultura retomará el programa de cuentacuentos el 1 de abril

Los niños de Villares de la Reina podrán seguir disfrutando de la programación cultural de bebecuentos y cuentacuentos que organiza cada trimestre la Concejalía de Cultura. Unas sesiones de animación a la lectura que tienen lugar los viernes por la tarde, de forma alterna, de manera que una semana es el turno de los más pequeños de 0 a 3 años y la siguiente para los niños a partir de 4 años. Las actividades se desarrollan en la sala de proyecciones del Centro de Ocio y Deporte a las 18:30 horas y tras escuchar la historia, los asistentes participan en un taller relacionado con el cuento. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Creada la plataforma 'Bus Joven' para reclamar un bonobús de precio reducido

Los usuarios disponen de un nuevo punto de recarga de tarjetas

EÑE | SANTA MARTA

La plataforma 'Bus Joven Santa Marta' se ha creado con el objetivo de luchar por conseguir mejoras en el servicio del transporte público, sobre todo en lo relativo a los precios, para conseguir la implantación de un bonobús de precio reducido para jóvenes de 16 a 30 años con la ayuda de una subvención municipal.

Una propuesta que trasladará

rán al alcalde, David Mingo, el próximo 1 de abril, en la reunión que mantendrán "para barajar la viabilidad y mostrar el descuento mayoritario de la población sobre el transporte, por lo que comenzaremos con una recogida de firmas de apoyo".

Por su parte, el Ayuntamiento ha conseguido ampliar el horario de venta y recarga de tarjetas de bus con la nueva ubica-

ción del punto de venta en el estanco situado en la Carretera de Naharros y responder así a la demanda vecinal.

Una mejora del servicio de la que se beneficiarán los 1.200.000 viajeros que utilizan al año el autobús de la línea de Santa Marta, de los que cerca de 800.000 usuarios se hacen con algún tipo de bono o billete obtenido por estas máquinas.



Varios miembros de la nueva plataforma ciudadana 'Bus Joven'. | EÑE